

ASTORGA

Las tres Ciudades Augustas ratifican la difusión conjunta de su acervo común

Braga y Lugo ya son miembros de honor de la Asociación de Astures y Romanos

A.G. VALENCIA | ASTORGA

Los astures y romanos volvieron a sellar la paz. El César se despidió, dejando el territorio tranquilo tras la victoria en el circo de los antiguos moradores. Los astures recibieron los honores por vencer en la pugna eterna por el territorio y el entierro del héroe astur en lo alto del campamento cerró la fiesta de recreación histórica, no sin que antes las autoridades de Astorga, encabezadas por la alcaldesa, Victorina Alonso y el presidente de la Asociación de Astures y Romanos, Rubén Martínez, recibieran a los 'embajadores' de las otras dos Ciudades Augustas, Braga y Lugo, para ratificar el compromiso de la divulgación conjunta de su pasado romano común, que se firmó el pasado 23 de mayo.

La ciudad portuguesa y la gallega son desde ayer socias de honor de la fiesta. Así fueron nombradas en un acto en el Ayuntamiento, donde la regidora recordó que las tres fueron el eje vertebrador sobre el que Roma inició la romanización del norte de la península. «Tres ciudades de nueva fundación», aseguró Alonso, que explicó que «queremos afrontar el

futuro unidas para dar a conocer nuestro patrimonio».

La concejala de Cultura de Lugo, Carmen Basarre y la de Braga, Lidia Dias secundaron esta afirmación. La edil gallega puso sobre la mesa que este trabajo ya va dando sus frutos. «Es un camino que hemos emprendido juntos y que nos va a llenar de satisfacción y nos va a permitir fomentar las visitas», explicó. Su homóloga portuguesa también se expresó en la misma línea, recordando su reciente incorporación a esta línea de



Josef Oroglious, en uno de sus últimos saludos como César astorgano. JESÚS F. SALVADORES

«Queremos afrontar el futuro unidas para dar a conocer nuestro patrimonio», aseguró la alcaldesa

trabajo, pero apostando por ese futuro común en base al patrimonio romano.

Al acto acudieron miembros de la fiesta Ludus Bergidum Flaviium de Cacabelos, cruce entre las tres ciudades. Los romanos 'bercianos', llegaron a la plaza anunciando el reconocimiento.

Finalmente, el presidente de Astures y Romanos pidió a las instituciones que mantengan este compromiso. «La lucha en común es lo que nos hace más grandes», aseguró Martínez, que recordó que el objetivo es «promocionar nuestra ciudad y trabajar por ella».



Las tres delegaciones augustas, con atuendo romano. JESÚS



En la indumentaria se cuidan todos los detalles. JESÚS

CHANA DE SOMOZA



Homenaje al popular tamboritero Maximiliano Arce

La localidad de Chana de Somoza rindió ayer homenaje al popular tamboritero maragato Maximiliano Arce. El acto comenzó a la una del mediodía con la celebración de una misa solemne y una posterior procesión, en la que el propio homenajeado actuó con su flauta y su tamborín. Al finalizar se le hizo entrega de una placa conmemorativa por su compromiso con la cultura maragata. | DL

VAL DE SAN LORENZO



'Las Noches Culturales' sueñan con la Maragatería

La primera cita de las Noches Culturales congregó en la tarde-noche del pasado sábado no solo a vecinos del pueblo sino también a forasteros atraídos por el sugerente título de la ponencia que Andrés Martínez Oria desarrolló. En 'Mi Maragatería soñada', el escritor expone los conocimientos adquiridos y vividos en sus andares por toda la comarca. | DL

Ayuntamiento de VILLAMAÑÁN

INFORMACIÓN pública relativa a subvenciones de inversión en el entorno urbano y la seguridad en el patrimonio de una municipalidad de carácter histórico, turístico y cultural y ambiental para hacer excavaciones arqueológicas en el término municipal de Villamañán, incluido en el B.O.C.Y.L. de 29 de mayo de 2014, número 101, en el término municipal de Villamañán (León).

Se han presentado con este fin en el Ayuntamiento de la provincia de León en la sede de presentación de licitaciones, el día 15 de junio de 2014, las licitaciones para la ejecución de un **HORNO INDUSTRIAL PARA FRECUENCIAS ANUALES EN EXCAVACIONES ARQUEOLÓGICAS PREVENTIVAS**, promovido por el Sr. Manuel Rodríguez Vives, y ubicado en los siguientes términos:

1.º Dato: C/da de la Zorrera de León, el día 10/04/2014, número 101, página 46.

2.º Dato: Oficial de Castilla y León, el día 29/05/2014, número 101, página 35592.

3.º Dato: León, 15/05/2014, página 15.

En estos datos se entiende que la parcela de la parcela catastral era la 15 del polígono 200 de Villamañán, cuando ha sido el ex en la parcela 145 del polígono 200 de Villamañán.

A fin de subsanar este equívoco se procede a la apertura de una nueva fase de información pública, mediante anuncio publicado en cada uno de los boletines oficiales y boletines electrónicos de que las licitaciones se presenten hasta el día 15 del polígono 200 de Villamañán, cuando ha sido el ex en la parcela 145 del polígono 200 de Villamañán.

La duración de este trámite será de veinte días hábiles computados desde el siguiente a la impresión del presente anuncio en el B.O.C.Y.L.

El Ayuntamiento de Villamañán, en el presente anuncio, se compromete a proporcionar a los licitadores y aspirantes que soliciten la información de un carácter de carácter gratuito y gratuito en los términos de las condiciones de las licitaciones, reguladas en el procedimiento de licitación de los términos de Villamañán, con los datos indicados que se adjuntan en el presente anuncio, en la siguiente dirección: www.villamañan.es y la información de Villamañán en la siguiente dirección: www.villamañan.es.

En Villamañán, a 22 de julio de 2014.
El ALCAIDE,
Fdo. D. Segundo Rodríguez Garmelo